



Ursula Muhn, Aurafotografie, Waldfriede 6, 55629Seesbach, 06754-945104

Lichtbildatelier Eva Speith, Nieder Ramstädter Str. 57, 64287 Darmstadt, 06151-47112

An Frau
Bianca Maria Krist
Lichtverbindungen
Hirtenbichel 12
87509 Immenstadt

AvS – Gutachten: Testergebnis des AvS-Symbols mittels der analogen Aurafotografie.

Der Test wurde nach der Anweisung der Selbsteinweihung in die Energie des AvS-Symbols durchgeführt. Während der Aufnahme, Bild 2, wurde das AvS-Symbol direkt auf das Herzchakra gelegt.

Bild 1 zeigt die Energien ohne AvS-Symbol

Hauptmerkmal: Das Bild zeigt die Fähigkeit spirituelles und geistiges Wissen in das Alltagsleben zu integrieren, zu materialisieren. Passive und aktive Energien sind im Gleichgewicht. Intelligenz ist gepaart mit Intuition.

Bild 2 zeigt die Energien mit AvS-Symbol

Das AvS-Symbol bewirkte eine starke Öffnung des Kronen- und Herz-Chakras. Es wurde eine Energie sichtbar, die es dem Menschen ermöglicht sich mit seinem wahren ICH, seiner eigenen Göttlichkeit zu verbinden. Er kann in anderen Ebenen unseres Seins wahrnehmen, ohne jedoch seine Erdverbundenheit zu gefährden. Diese Energien öffnen das Tor zu mitgebrachtem Wissen, zu Tätigkeiten in früheren Inkarnationen.

In diesem Bild wird der Heiler, der Shamane, der spirituelle Lehrer und Führer sichtbar und der Auftrag auf dieser Grundlage im jetzigen Leben Lichtarbeiter, Lichtbringer zu sein.

Das kosmische Licht wird auf der Erde verankert.

Es sind die Lichtverbindungen - für Neue Menschen – in der Neuen Zeit – für die Neue Erde.

Sie haben den göttlichen Schutz.

Sichtbar ist in dieser Aufnahme die Verbundenheit mit kosmischen Begleitern.

Waldfriede am 23. April 2012